



PRESENCIA
GLOBAL DE LA
MISERICORDIA

El corazón compasivo del Cosmos

Corlita Bonnarens rsm (Americas)

He estado creando arte en barro y pinturas en acuarelas en mi estudio de arte en el Centro Misericordia en San Luis, MO desde hace 35 años así como también enseñando arte y programas de espiritualidad. Me siento bendecida de poder utilizar los dones que mi Creador me ha dado y compartirlos con otros. Considero que el proceso creativo es sagrado y es una forma de expresar mi espiritualidad.

